



Mankato, Minnesota, 4 de noviembre de 2022

Valora las cosas simples

Saludos cordiales desde Mankato, Minnesota a los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos. Estamos aquí en una visita pastoral y visita familiar durante varios días. Desde aquí viajaremos a Dakota del Sur. Mi esposa y yo oramos y esperamos que se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Mientras reflexiono, a menudo mientras conduzco o viajo por largas distancias, pienso en la diferencia de edad en nuestra iglesia. Habría que estar ciego para no darse cuenta que La "iglesia" ha envejecido, al igual que el tamaño de las congregaciones.

Como pastores, servimos tanto a jóvenes como a mayores, y con ello viene la alegría y la tristeza.

A todos nos entristeció enterarnos de la prematura y repentina muerte de Cody Kitts; quien murió en un trágico accidente justo después de la Fiesta. Gayle y yo conocíamos a Cody personalmente mientras trabajaba con nosotros en nuestros equipos de escalada en un par de campamentos juveniles hace años, y también fue un gran amigo. Lloramos su pérdida con su viuda, hija, y la familia que queda atrás.

El maravilloso significado de las Fiestas de Otoño de Dios que acabamos de observar recientemente, nos trae consuelo y esperanza cuando ocurren estas pérdidas. No quita el dolor y la pena, pero lo hace tolerable. Espero que hayas podido llegar con una tarjeta o llamar a algunos de los que tuvieron que quedarse y no pudieron viajar a un sitio de la Fiesta este año. A medida que pasa el tiempo, habrá más miembros que no podrán asistir a la Fiesta de los Tabernáculos,

tampoco ver los servicios por otro medio.

Siempre es importante volver a nuestra Roca firme que nos ayude. Su palabra permanece constante y segura.

El libro de Eclesiastés nos anima a valorar el sencillo pero importante componente de la vida, nuestro trabajo regular y disfrutar de nuestras relaciones con la familia y amigos como lo hemos hecho en la reciente Fiesta de los Tabernáculos. Se dirige a jóvenes, ancianos y adultos. Bastante claro en realidad.

¿Volvemos a lo básico de las relaciones y reflexionamos sobre “lo que es realmente importante?”

"Esto es lo que he visto: es bueno y conveniente comer y beber, y disfrutar del bien de todo su trabajo con que se afana debajo del sol todos los días de su vida que Dios le da"; (Eclesiastés 5:18)

Las comidas significativas se pasan con la familia y los amigos. Incluso la fiesta de Tabernáculos nos recuerda que la vida es fugaz y temporal y que necesitamos prestar atención a las cosas importantes mientras tenemos la oportunidad. Pérdidas en la vida ocurren, a veces con poca o ninguna advertencia. Debemos aprovechar al máximo las oportunidades de la vida mientras es hoy, pero de una manera centrada en Dios, sus mandamientos e instrucciones. Simplemente no sabemos lo que traerá el mañana en esta vida.

"Todo lo que te viniere a la mano para hacer, hazlo según tus fuerzas; porque no hay trabajo ni dispositivo o conocimiento o sabiduría en el sepulcro donde vas." (Eclesiastés 9:10) *"Que el fin de todo el discurso oído: Teme a Dios, y guarda sus mandamientos, porque esto es el todo del hombre. (Eclesiastés 12:13)*

Amigos, sigamos siendo dueños y atesorando nuestro llamado y seamos positivamente perdurables en nuestros desafíos mientras encontramos sentido y realización en las verdades y el modo de vida con el que nuestro sabio Dios nos ha bendecido. Centrémonos en los demás, construyendo esas relaciones, y darse cuenta de que, en última instancia, lo que Dios está trayendo es lo que buscamos.

Si eres joven, algún día serás viejo. Si eres mayor, puedes apreciar al joven con los que puedes compartir las experiencias de tu vida. Dios mismo ama el concepto de 'familia' por la cual Su mismo nombre expone.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'S. Hoefker', written in a cursive style.

Scott Hoefker

(Pastor, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983